

# 地域おこし協力隊新聞 9月



発行人：今野明花

こっちに来てからすもちが好物に☺

## 津房ふれあい大運動会！！

今年もこの時期！津房ふれあい大運動会の時期になりました！！今年には新型コロナウイルスが心配されましたが、無事に開催できました☺小学校も地区体も競技種目を大幅に減らして行われましたが、今年も津房っ子の一輪車演技が見れて良かったです！いろいろ心配が絶えなかった今年の運動会。当日になると、参加賞やまちづくり協議会お手製のお餅が足りなくなるんじゃないかと冷や冷やするくらいたくさん地域の皆さんが集まってくれました。また最後の恒例の盆踊りもものすごく大きな円となりました！！一つ一つの競技を一生懸命にする子供たちと、その様子を見て楽しそうにしている地域の方々を見て、今年もいろいろお手伝いして良かったなあと思いました☺参加された皆さん、運動会実行委員の皆さん、公民館の佐藤さんお疲れ様でした☺

## 津房もち店 今年も元気に開店☺

明日は運動会！26日の前日は恒例・まちづくり協議会のおもちづくり！この状況下で、今年のおもちづくりはどうなるか心配していましたが、最善の注意を払い無事に今年もみんなで作ることができました。今年の運動会ではお餅まきではなく、参加者におもちを配ることになり、一人10個入りを約250人分作ることにになりました。ん？単純計算で2500個！！(°Д°)約2500個の小もちをみんなで作りました！！今年も暗黙の了解のもと役割分担が決まっていて、相変わらず素晴らしいチームプレー！！そのおかげで予定時間より早めに作業を終えることができました。そして今年もこびり休憩のすもち♡美味しく頂きました☺久しぶりにみなさんにお会いできて楽しかったです！朝早くからご加勢してくれたみなさん、前日遅くまで準備してくれた岡さんお疲れさまでした☺

抜群のチームプレー



初ぐるぐるバット!!

# 4.5年生地球未来科 津房の清水・権現水



## 2020野菜づくり奮闘記復活編

台風一過。大型の台風10号の後、急に季節が秋になりました😊涼しくなって体調もいい感じ！！ぼちぼち頑張りますか！という事で、また野菜づくりを頑張りました。大好きな秋なすの季節。たくさん収穫しました。もう朝晩の気温がだいぶ涼しくなりました。来月は、イモの収穫。里芋やさつまいもが待ってます！大変な作業になりそうですが、実りの秋、頑張ります😊

津房っ子が育てたゴーヤ、  
ふれあいで見つけ、  
つい買っちゃいました😊



3年前津房に来たばかりの頃、津房探訪マップを見て、湧き水巡りが好きな今野は権現水を知りました。少しして津房のまちに慣れてきた頃気になっていた権現水に一人で向かってみるも、道に迷い、なぜか山香まで行ってしまった過去がありました。それから権現水がずっと気になっていました。今回小学校の4・5年生が権現水に行くという事を小耳にはさみ、地球未来科の授業にお邪魔しました。

津房の水路について調べているみんなから事前に権現水について教えてもらい、向かいました。現地では、小田の池田さんが案内してくれました。入り口は目印もなく一人では辿りつけない場所です。そこからズンズン山道を歩きます。今日は同じく津房を勉強中の駐在さんも一緒に、道の悪いところはみんなを助けてくれました。ズンズン進む津房っ子の一方で大人はひじい思いで行くと（正しい使い方でしょうか？😊）、遠くから水の音が聞こえます！こんな所に水？！と思っていたら、道沿いに小川が！！驚いてそうこうしているうちにものすごい水量で流れる滝が！そうです、権現水に到着！！

水が湧き出るところにみんなで移動し、池田さんが説明してくれ、味見用に水を汲んでくれました。歩くことに疲れている大人（私だけでしょうか？）は単にのどを潤していましたが、元気があり余っている津房っ子のみんなは冷たい！甘い！とそれぞれ味わっていました。もう給食の時間という事で、みんなで下山。ちょっと拓けたところで、感想発表会。「感想ある人？」という石田先生の問いに、はい！と元気いっぱい全員が手を上げます。今野が小学生だったころは、こういった時手を上げない子もチラホラいたのになと思いながら、自分の意見をちゃんと発言できる津房っ子のみんなに感心していました😊最後に案内してくれた池田さん、今回の段取りをしてくれたまち協の岡事務局長さんと佐藤区長会長さんにお礼を言って、お別れ。津房小学校文化祭でのみんなの発表を楽しみにしています😊皆さんお疲れさまでした😊